

# Meinl Cymbal MCCB22BK

## Becken-Tasche (2 Fächer)



Größe 22" Hauptfach für Becken bis 22" & Becken mit drei Trennern Hihat Fach für Becken bis 15" & mit eingenähtem Trenner Feature 1 Verstellbare Rucksackgurte und verstärktem Tragegriff Feature 2 Große Tasche an der Rückseite zum Verstauen der Gurte und Accessoires Feature 3 Mit EVA verstärkter Boden zum Schutz der Beckenränder beim Abstellen  
Look: Farbe Schwarz Design Meinl Materialien Ultra-langlebiges, 600D Woven Polyester mit Kunstleder-Akzenten  
Die Meinl Classic Woven Cymbal Bag kombiniert die Strapazier- und Widerstandsfähigkeit eines Touring Bags mit einem zeitlosen Design. Die ultra-langlebige, 600D gewebte Polyester Außenseite, wird durch innen von einem PVC-Bestandteil für optimale Stabilität und Schutz unterstützt. Abgerundet wird das Design von Kunstleder-Akzenten am Boden und am Griff der Tasche. Das Hauptfach bietet Menge Platz für Becken bis zu 22" & ist mit Trennern ausgestattet um das Reiben der Becken aufeinander zu verhindern. Das 15" & große Hihat-Fach den Trenner direkt eingnäht. Die größenverstellbaren Rucksackgurten und der verstärkte Griff ermöglichen das komfortable Transportieren der Tasche samt Beckensatz zum Gig oder ins

Studio.  
Das Fach auf der Rückseite bietet Platz um die Gurte sowie Accessoires und Zubehör zu verstauen.  
Der Boden der Tasche ist mit EVA verstärkt, die Becken im Inneren von Beschädigungen durch unsanftes Abstellen der Tasche zu schützen. Mit dem großen, verlässlichen Reißverschluss kann die Tasche sicher geschlossen werden. Die Meinl Classic Woven Cymbals Bags sind gleichermaßen für Funktionalität und Design entwickelt.

Size: 22"×Color: Black×Design: Meinl×Materials: Heavyweight ultra-durable 600D woven polyester with suede leather accents×Main compartment: fits 22" cymbals and has three dividers×Hihat compartment: fits 15" cymbals and has one sewn-in divider×Feature 1: Adjustable backpack straps and reinforced padded handle×Feature 2: Large rear pocket to stow straps and accessories×Feature 3: EVA lined bottom to protect cymbal edges  
The Meinl Classic Woven Cymbal Bag has all the tough useability of a touring bag with timeless good looks. Our Fortsetzung auf Seite 2

- Taschen und Trolleys für Drums, Becken, Hardware: Becken

**89,90**

### Unser Preis

Bei Sofortkauf können wir Ihnen diesen Artikel zu unserem Sonderpreis anbieten! Selbstverständlich mit Preisgarantie:

Sollten Sie dieses Produkt bei gleicher Leistung innerhalb von 14 Tagen nach dem Kauf bei einem anderen Anbieter günstiger sehen, erstatten wir Ihnen den Differenzbetrag!

### Kulturpass

Über den Kulturpass kann das Produkt gegebenenfalls kostenfrei erworben werden! Für alle, die ab dem Jahr 2023 volljährig geworden sind. Weitere Details finden sich unter <A HREF="https://www.kulturpass.de/jugendliche">www.kulturpass.de</A >

# Meinl Cymbal MCCB22BK Becken-Tasche (2 Fächer)

Fortsetzung von Seite 1:

ultra-durable, heavyweight 600D woven polyester exterior fabric is backed with a PVC lining for extra toughness and structure. Plus, it features suede leather accents on the bottom and handles. Inside the main compartment is plenty of room to fit 22" cymbals, and it comes with three cymbal dividers to avoid metal-on-metal contact. The hi-hat compartment includes one divider that's sewn in. Two adjustable backpack straps and a reinforced padded handle let you comfortably transport heavy loads to the gig or studio. For quick access storage, the exterior rear pocket offers room to tuck the straps away or stow parts and accessories. On the bottom of the bag is a layer of thick EVA lining that can support extra cymbal weight while guarding edges against bumps, scuffs, and minor drops. Getting into the bag is easy with the large zipper tabs that pull in both directions. The Meinl Classic Woven Cymbals Bags are designed for functionality and style for any type of traveling drummer.



76133 Karlsruhe | Kaiserstr. 175 | Telefon 0721-1302-0  
75173 Pforzheim | Dillsteiner Str. 15 | Telefon 07231-23685  
76829 Landau | Westbahnstr. 14 | Telefon 06341-85000  
77652 Offenburg | Lange Straße 55 | Telefon 0781-71058

Rund um die Uhr einkaufen: [www.schlaile.de](http://www.schlaile.de)